



**Competitor Bulletin 6
December 10, 2021**

6.1 Transit Corrections

The transit from Service to the Black Forest stages has some minor errors. The boards at the controls are all in the correct locations for recce:

Le transit des étapes de Service aux étapes Black Forest comporte des erreurs quelques erreurs mineures. Les panneaux aux commandes sont tous aux bons endroits pour la reconnaissance:

Instruction 13 – should be 11.82 km

Instruction 16 – should be 13.44 km

Instruction 17 – should be 13.47 km

6.2 Electronic Time Controls

We will be using electronic arrival controls on the Rally Safe unit. When you are stopped near the arrival control, and ready to check-in to a stage, there will be a green “TC” label above the far left button on the RallySafe Unit.

Press this button when it is your minute to check in. You will be asked to confirm the minute you are checking in. Pressing yes will send the time to the arrival control.

Once you have been given an arrival time, it will be displayed on your unit until your minute has expired or until your car starts moving.

The button may not work for the service out control for all teams.

If the button doesn't appear, then tell the marshal it isn't working and declare your time.

Nous utiliserons des contrôles d'arrivée électroniques sur l'unité Rally Safe. Lorsque vous êtes arrêté près du contrôle des arrivées et prêt à vous enregistrer sur une étape, une étiquette verte « TC » apparaîtra au-dessus du bouton le plus à gauche de l'unité RallySafe.

Appuyez sur ce bouton lorsqu'il est votre minute d'enregistrement. Il vous sera demandé de confirmer la minute à laquelle vous vous enregistrez. En appuyant sur oui, l'heure sera envoyée au contrôle des arrivées.

Une fois qu'on vous a donné une heure d'arrivée, elle sera affichée sur votre appareil jusqu'à ce que votre minute soit expirée ou jusqu'à ce que votre voiture commence à bouger.

Le bouton peut ne pas fonctionner pour le service hors contrôle pour toutes les équipes.

Si le bouton n'apparaît pas, dites au marshal qu'il ne fonctionne pas et déclarez votre temps.

Keith Morison
Clerk of the Course - 2021 Big White Winter Rally